



学習発表会

大成功!!

9月28日(土)、ご家族の方々、ご招待したご来賓の皆様方、地域の方々のたくさんのご来場をいただき、第9回学習発表会を盛大に行うことができました。限られた準備期間でしたが、どの演目も精一杯頑張って最高のパフォーマンスを見せてくれました。子どもたちの成長やふるさとを愛する心、次の時代へ歴史を紡いでいこうという思いが、皆様の心にしっかりと届いたのではないのでしょうか。

皆様からいただいた賞賛と励ましのたくさんの温かい拍手が、49名の高瀬っ子にとって大きな自信となりました。本当にありがとうございました。

夢キラ☆プロジェクト

田代太鼓



西馬音内盆踊り



仙道番楽



【1年】劇：「じゅげむ」

【2・3年】劇：人間っていいな…だから…



【4・5年】身体表現：輝け！高瀬スマイルオリピック

【6年】劇：歴史を紡ぐ物語～もしも聖徳太子が学習発表会に登場したら～



【全校合唱】



【6年】
終わりの
あいさつ



たすきに熱い思いを込め、最後までつないだ駅伝大会

10月11日(金)、爽やかな秋晴れのもと、全校駅伝大会が行われました。この日に向けて、体育の授業だけではなく、朝のシャキッとタイム、休み時間などで、自分の記録を伸ばしていこうと一生懸命に走り込んだ高瀬っ子たち。大会本番では、抜きつ抜かれつの熱いレースが展開されました。

優勝したピンクチーム、本当に見事な走りでした。どのチームも、全ての選手が、最後の最後まで勝利に向かって、熱い思いをたすきに込め、次のランナーへつないでいく姿、その仲間を全力で応援するみんなの姿にとっても感動しました。努力を積み重ね、仲間と共に諦めずに頑張ることの素晴らしさを感じた子どもたちです。



優勝のピンクチーム



なべっこ会! どのチームの鍋も美味しかったね!

駅伝大会のあと、各チームごとに自慢の鍋をつくってなべっこ会を行いました。今年は、4年ぶりに屋外でガンガン(一斗缶)と薪を使った調理でした。それぞれのチームごとにつくったいものこ汁は、しょうゆ味、みそ味、塩味。チームごとに芝生の上で丸くなって食べ始めると、「うまい!!」「おいしい!」の声があちこちで上がりました。食べ比べのため、他のチームのいものこ汁を何杯もおかわりする子もたくさんいて、完売続出でした。焼き芋もみんなで食べ、スポーツの秋と食欲の秋を満喫した最高の一日になりました。



学校支援ボランティアの皆さん ミシン指導ありがとうございました

10月8日(火)、6年生家庭科のミシンを使う授業で、3名の学校支援ボランティアの方々の協力をいただきました。ミシンを使っている作業は複雑で、難しいのですが、先生たちの丁寧なアドバイスのおかげで、とてもスムーズに作業を進めている様子でした。お忙しいところご指導いただき、感謝の気持ちで一杯です。



再生資源回収ありがとうございました!

9月28日(土)の学習発表会の日の午後、今年度2回目の再生資源回収にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

**第2回収益金
75,130円**

今回、集め方の変更があったのですが、たくさんのPTA会員の皆さんや地域の皆さんのご協力をいただき、無事に作業を終えることができました。なお、第2回の集金は75,130円でした。春の収益金と合わせると今年度の収益金は195,240円でした(昨年度より+9,769円)。この収益金は、なべっこ会の材料費やスキー教室の補助に大切に活用させていただきます。本当にありがとうございました。今後ともご協力のほど、よろしくお願いいたします。